

Erste Oesterreichische Sparkasse. Im Juli 1. J. wurden bei der Ersten Oesterreichischen Sparkasse von 27.685 Parteien 8,279.943 K eingelegt und an 31.266 Parteien 14,178.261 K rückgezahlt. Bei der Hypotheken-Liquidatur wurden an Darlehen 448.100 K zugezählt und dagegen 603.508 K rückgezahlt. Bei der Effekten- und Vorschuß-Abteilung wurden an Wechseln 9,574.557 K eskomptiert und 12,552.382 K einkassiert. Ende des Monats betrug der Stand des Einlagekapitals 535,298.219 K, der Hypothekendarlehen 323,336.571 K, des Wechselportfeuillees 32,334.038 K. Bei der Pfandbrief-Anstalt der Ersten Oesterreichischen Spar-Casse wurden 6.463 K eingezahlt. Am Schlusse des Monats betragen die sämtlichen anschaftenden Pfandbrief-Darlehen 19,474.407 K, der Tilgungs- und Einlösungsfonds 136.793 K, die Pfandbriefe im Umlaufe 19,611.200 K.

Gemeindevermittlungämter. Die Verhandlungen bei den Gemeindevermittlungämtern Mariahilf und Neubau finden im August 1. J. an jedem Mittwoch, d. i. am 6., 13., 20., 27. August statt.

Aus dem Rathause. Vizebürgermeister Hierhammer hat heute seinen Erholungsurlaub angetreten und wird Ende August seine Amtsgeschäfte wieder aufnehmen.

Kommunalsparkasse Döbling. Im Juli 1. J. wurden bei der Kommunalsparkasse im Bezirke Döbling von 1513 Parteien 498.699 K eingelegt und von 1246 Parteien 514.323 K behoben. Der Einlagenstand belief sich Ende des Monats auf 11,865.934 K, der Stand der Hypothekar-Darlehen auf 8,236.136 K.

Städtische Anskunftel. In der städtischen Anskunftel zur Vermietung von Sommerwohnungen in Niederösterreich wurden im Monate Juli 1. J. insgesamt 19 Wohnungen neu angemeldet und 457 Wohnungen vermietet. Seit Eröffnung der Anskunftel im laufenden Jahre sind 5418 Wohnungsanmeldungen und 1892 Wohnungsvermietungen zu verzeichnen. Die Anskunftel erfreut sich eines sehr lebhaften Zuspruches des Publikums; dortselbst werden unentgeltlich Wohnungsanmeldungen entgegengenommen sowie Anskunftel an Wohnungsuchende erteilt.

Neue Straßenbenennungen. Der Stadtrat hat nach einem Berichte des StR. Etsch den in Fortsetzung der Kirchfeldgasse in Hetzendorf jenseits der Breitenfurterstraße sich an der Gemeindegrenze gegen Atzgersdorf hinziehenden Feldweg in Altmannsdorf ebenfalls mit „Kirchfeldgasse“ und die neueröffnete unbenannte Straße zwischen den Häusern Breitenfurterstraße 177 und 179, welche gegen die Kirchfeldgasse führt mit „Steiningergasse“ bezeichnet, nach dem bewährten Schulmanne Josef Steininger, welcher in dem Zeitraum von 1850 bis 1888 als Schullehrer, später als Oberlehrer in Altmannsdorf tätig war. Nach einem Berichte des StR. Dechant wird der zwischen der Währingerstraße und Gentzgasse bestehende, sich einerseits von der Lazaristengasse bis zur Türkenschanzstraße, andererseits von der Vinzenzgasse bis zur Klostersgasse erstreckende freie Platz nach dem 1896 verstorbenen hochverdientvollen Pfarrer von Währing Ignaz Aumann mit „Aumannplatz“ und ferner nach einem Berichte des StR. Knoll die neue, „Am Freihof“ in Kagran beginnende, am Kagranerplatz nächst Nr 33 endende Straße nach dem 1804 verstorbenen hervorragenden Oesterreichischen Feldeherrs FZM. Paul Freiherr Kray von Krajova, unter dessen Führung die Siege bei Legnano, Mognano und Novi errungen wurden mit „Kraygasse“ bezeichnet.